



もうすぐ3年生!

2年生としての生活も、残すところあとわずかになりました。2年前の入学の頃を思うと、本当に大きく成長したなあと、胸が熱くなります。入学当初は不安でいっぱいだった子も、今では友達をつくり明るく毎日を過ごしています。ちょっとのけんかにもめげず何とか自分たちで解決しようとする姿もあります。友達同士、助け合ったり励まし合ったりする姿もあります。つらいことにも最後まであきらめず、頑張り続けることもできるようになりました。「ありがとう。」をたくさん言えるようになりました。こんなふうに、明るく、やさしく、たくましく、成長していていることを本当に嬉しく思います。そして私たちも、毎日いろんな発見をしたり、子どもたちから学んだりしながら、子どもたちと一緒に成長することができたように思います。

後1ヶ月ですが、一日一日を大切に、3年生への進級のための準備ができるよう支援していきます。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、保護者の皆様には、さまざまなことに温かいご支援とご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。担任一同心よりお礼申し上げます。

お知らせとお願い

① 生活科「あしたへのジャンプ」の学習

生活科の「あしたへジャンプ」では、インタビューやお子様へのお手紙など、いろいろ協力いただきまして、本当にありがとうございました。成長のアルバムの方も完成しましたら持って帰りますので、ぜひ読んでいただき、お子様の成長を感じていただけたらと思います。

② 2年生のしあげをしましょう

2年生のしあげの時期です。課題にまじめにこつこつと取り組んでしあげること、友達と仲良く元気に過ごすこと、係の仕事や毎日の掃除を頑張ることなどについて、一人一人がクリアできるように支援しています。一人一人が自信を持って3年生に進級することができるように、ご家庭でもお子様ができるようになったことやよかったところについてお話していただけるとありがたいと思います。

③ 体操服のゼッケンを、3月の終わりに、全員に配付します

新3年生になると、漢字表記になります。3月の終わりに配付しますので、春休み中に、ゼッケンを付け替えておいてください。集金は、新年度になります。

④ 学年末の持ち帰り品について…補充や記名の確認等お願いします

★絵の具は、色の補充、水入れやパレットの掃除、ミニ雑巾の交換などをお願いします。

★粘土と粘土板は、家に持ち帰ります。家で保管をしておいてください。

★ピアニカは、6年生まで使います、ホースや吹き口をきれいに洗ってください。
(下のお子様と共同で使用されない方がよいです。)

★算数セットは、まだ使います。(3年生のはじめに、ブロックと時計を使用)

捨てないでとっておいてください。下のお子様譲られる場合は、借りに行くようにしたり、学校のを貸し出したりして対応します。

⑤ 2年生で使っているノートについて

現在使っているノートは3年生では使いません。(連絡帳はそのまま継続して使ってください。) ページが残っているノートは、春休みの勉強などに使ってください。3年生で使うノートについては新年度になってからお知らせしますので、購入しないでください。また、学用品も今使っているものを、大切に使うようにさせてください。(華美なものは学校のきまりには合いません。)

⑥ 卒業式について

3月11日(月)卒業式予行練習を行います。在校生も全員参加して6年生を見送ります。お世話になった6年生に対して、感謝の気持ちを込めてみんなで見送りたいと思います。

⑦ 制服の名札について

新年度より防犯上の理由から、「制服に名札をつけない」とします。ただし、持ち主が分かるように制服の裏側に記名をしていただくようお願いいたします。3月は移行期間としますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

学習の予定・・・2年生のまとめ

国語	すてきなところをつたえよう	算数	分数 もうすぐ3年生
生活	あしたへジャンプ	音楽	はるがきた
図工	粘土あそび しんぶんしとなかよし	体育	ボール運動 マット運動